



TEL 096-293-2274
大津南小学校ホームページ
<https://es.higo.ed.jp/oozus/>



令和6年9月25日(水)【第9号】

「〇〇の秋」

塘井手にかかる小さな橋を渡り、階段を上ったところで白い彼岸花が手を振っていました。秋と呼ぶにはまだ少し早すぎるかもしれませんが、確かに秋の色が濃くなり始めているようです。



さて、〇〇にはどんな言葉が入るでしょうか？

スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋... いろいろな秋の過ごし方が思い浮かべられそうですね。子供たちと一緒に、いろいろな秋を楽しんでほしいと思います。

9/13 PTA教育講演会「SNSの利用について」

短い時間ではありましたが、熊本県教育庁教育政策課の松下さんを講師に迎え、SNS 利用に関するPTA 教育講演会を開催しました。



スマートフォンやタブレットなどの情報メディア機器が盛んに利用されるようになってから生まれた子供たちにとって、身の回りに情報メディア機器があることは、もはや当たり前のことです。

しかし、所持すれば、当然、トラブルは増加します。特にLINE などをはじめとするSNSは子供たちにとって簡単で扱いやすい分、相手に自分の考えや思いを正しく伝えるための言語表現力やネットモラルへの意識が不足していると、誤解を受けたり、大きなトラブルにつながったりする可能性が高くなります。

ご家庭でも、ぜひ話題にされてみてください。

熊本県教育委員会 HP に以下の資料もありますので、参考にされてみてはいかがでしょうか。



← くまもと携帯電話・スマートフォンの利用5か条

携帯電話・スマートフォン・SNSの安全利用に関する →
家庭向け指導資料



9/17 不審者避難訓練



不審者対応のために、さすまたやほうきなどをもって集まる先生方



教室から家庭科室へ静かに逃げる子供たち



児童玄関から不審者が侵入してきたことを想定して「不審者避難訓練」を実施しました。まずは教室内で逃げる準備をし、先生方が不審者の進路を遮ったタイミングで、不審者から遠い家庭科室や理科室にそっと移動しました。

話をよく聞き、静かに移動することができていました。